

Grußadresse zum 50. Jahrestag des Bestehens der Landarbeiter-Gewerkschaft

Werte Genossen!

Das Zentralkomitee der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands übermittelt dem Zentralvorstand und allen Mitgliedern der Gewerkschaft Land und Forst zum 50. Jahrestag des Bestehens der Landarbeiter-Gewerkschaft die herzlichsten Glückwünsche und brüderlichen Kampfesgrüße.

Der 50. Jahrestag der Landarbeiter-Gewerkschaft hat große Bedeutung im Leben der Land-, Garten- und Forstarbeiter. In unserem Teil Deutschlands sind die Forderungen, die die Landarbeiter vor 50 Jahren stellten, bereits erfüllt. Heute seid Ihr nicht mehr rechtlos, nicht mehr der Willkürherrschaft der Junker und Großgrundbesitzer ausgeliefert, sondern seid ein Teil der führenden Klasse in unserem Staat, der Arbeiterklasse die im Bündnis mit der werktätigen Bauernschaft und anderen werktätigen Schichten die politische und ökonomische Macht ausübt.

Die Landarbeit ist bei uns zu einer geachteten Arbeit geworden. Durch die sozialistische Umgestaltung der Landwirtschaft und die systematische Verbesserung der Lebensverhältnisse im Dorf nähern sich die Lebensbedingungen auf dem Lande Schritt für Schritt denen in der Stadt.

Die Arbeit der Gewerkschaft Land und Forst ist ein wichtiger Beitrag zur Überwindung alter, überholter Auffassungen und trägt wesentlich dazu bei, die Werktätigen für die sozialistische Umgestaltung zu gewinnen. In den 50 Jahren seit der Gründung der Landarbeiter-Gewerkschaft führten die Landarbeiter viele harte Kämpfe gegen die Reaktion, gegen den Stahlhelm, den Landbund sowie die SA- und SS-Schergen. Dieser opferreiche Kampf ist ein ruhmreiches Kapitel der deutschen Arbeiterbewegung. Das fand seinen besonderen Ausdruck in der aktiven Teilnahme der Landarbeiter am revolutionären Kampf in der Zeit des Mitteldeutschen Aufstandes und bei der Niederschlagung des Kapp-Putsches.